



Entrevista / Marko Cortés (Presidente Nacional del PAN)

“Precisamente en ese proceso estamos de construcción, de elaboración de un método que involucre de forma activa a la sociedad, que está muy preocupada porque las cosas en México van de mal en peor, un método que tome en cuenta la opinión de los 90 millones de mexicanos que tienen derecho a elegir a su Presidente de la República, de un método que nos dé una candidatura de un hombre, de una mujer que tenga la capacidad de aglutinar, de sumar, de emocionar para salir lo más fuertes a ganar la Presidencia de la República y a construir una nueva mayoría en el Congreso de la Unión. Estamos en ese proceso, dialogando con diversos actores de la sociedad civil, todas estas semanas han sido de diálogos, de arrastrar el lápiz, de construir, de innovar, porque hay que decir que es la primera vez en la historia del PAN en sus casi ya 84 años de vida, que se abrirá a un proceso distinto, más allá de su militancia, que era lo tradicional siempre en Acción Nacional, solo los militantes eran quienes tomaban las decisiones de quién sería el abanderado presidencial de nuestro partido”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AL7I4MTk5fsOXLE&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215154&parld=75F18D3264FEE48F%215145&o=OneUp>